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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Escola Básica e Jardim de Infância Joaquim de Almeida está a necessitar de obras de

requalificação urgentes, evitando assim a contínua degradação deste espaço.

Estas obras, após vários anos de espera, tiveram início agendado para julho de 2018, sendo

que tal não se concretizou.

De acordo com informações dadas pelo executivo municipal, numa reunião pública de Câmara

realizada em agosto, está prevista uma intervenção para dezembro, no período das férias

escolares.

No entanto, os pais dos alunos desta escola afirmam que existem problemas que não podem

esperar por uma requalificação de fundo, nomeadamente: as tampas metálicas do recreio, sem

qualquer proteção, que podem colocar em risco a integridade física das crianças; a exposição

solar de duas das salas do pré-escolar, sem toldos de proteção e sem ar condicionado,

salientando ainda que as salas do lado oposto nunca apanham sol, são húmidas e bafientas, o

que também põe em causa a saúde das crianças; a necessidade de passagens exteriores

acessíveis e cobertas, interligando os vários "corpos" do edifício escolar, permitindo a livre

fruição das crianças para aceder ao refeitório, bem como proporcionar zonas de estadia exterior.

De acordo com a Associação de Pais desta escola, foi também entregue ao executivo da

Câmara Municipal do Montijo uma exposição de uma encarregada de educação sobre esta

situação, tendo sido respondido que iriam ser colocados toldos e que, em relação ao ar

condicionado, logo se iria aferir da sua necessidade.

As queixas feitas pelos pais estendem-se ainda a uma sala, recentemente criada, para o

prolongamento do pré-escolar, a qual consideram ser desadequada ao bem-estar das crianças.

Outro dos problemas apontados prende-se com a falta de pessoal auxiliar.



Assim, os Deputados do Partido Social Democrata eleitos pelo Círculo Eleitoral de Setúbal, ao

abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, vêm requerer a seguinte informação:

1 – Está a Câmara Municipal ao corrente dos problemas que esta escola apresenta?

2 – O que foi feito até ao momento?

3 – Para quando a resolução dos problemas enumerados pelos pais dos alunos?

4 – Está previsto o reforço de pessoal auxiliar nesta escola? Se sim, para quando?

Palácio de São Bento, 24 de outubro de 2018

Deputado(a)s

BRUNO VITORINO(PSD)

MARIA LUÍS ALBUQUERQUE(PSD)

MARIA DAS MERCÊS BORGES(PSD)

PEDRO DO Ó RAMOS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: X
	txtNrRequerimento[0]: 5
	txtLegRequerimento[0]: XIII
	txtSessaoRequerimento[0]: 4
	txtTipoRequerimento[0]: - AL

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: 
	txtNrPergunta[0]: 
	txtLegPergunta[0]: 
	txtSessaoPergunta[0]: 

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2018-10-29
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Obras de requalificação na Escola Básica e Jardim de Infância Joaquim de Almeida
	txtDestinatario[0]: Câmara Municipal de Montijo

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 


		2018-10-24T10:58:13+0100
	Bruno Vitorino (Assinatura Qualificada)


		2018-10-29T15:18:44+0000
	Diogo Leão (Assinatura Qualificada)


		2018-10-29T16:43:24+0000
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2018-10-24T10:59:08+0100
	Unknown signer ace6265a0cef3bf67e6916a1607ad7fb6a06cf08


		2018-10-29T15:19:43+0000
	Unknown signer 2640877db3b95c8bac513f65ff55e9dd41d5c0a8


		2018-10-29T16:43:57+0000
	Unknown signer 3573a93543cb5672b52abd9eb8daa2a5f80c4b24




